

14. März 2018

Postulat

von Renate Fischer (SP)
und Pawel Silberring (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Ausstellungen des Amts für Städtebau zu Gebietsentwicklungen für die Öffentlichkeit besser zugänglich gemacht werden können.

Begründung:

Das Amt für Städtebau hat beispielsweise für die Gebietsentwicklung in der Manegg eine kleine Ausstellung erstellt, in der anhand von Plakaten und eines Modells die Geschichte sowie der aktuelle Planungsstand im Gebiet Manegg aufgezeigt werden. Der Raum befindet sich in einem Bürogebäude, welches für die Öffentlichkeit nicht zugänglich ist.

Die Ausstellung kann nur während spezieller Führungen besucht werden. Im letzten Jahr führte die Stadt zwei solche Führungen durch.

Wie sich bei einem Anlass im Februar gezeigt hat, ist das Interesse der Bevölkerung an der Gebietsentwicklung sehr gross. Vielen QuartierbewohnerInnen war es nicht bekannt, dass diese Ausstellung existiert und auch von den bereits erfolgten Führungen des letzten Jahres hatten sie keine Kenntnis.

Im Gebiet Manegg stehen einige Gewerberäume mit grossen Schaufensterflächen in der Nähe der Bahnstation Manegg leer. Im Rahmen einer Zwischennutzung könnten hier die Plakate der Ausstellung für alle interessierten QuartierbewohnerInnen und PassantInnen sichtbar und jederzeit zugänglich präsentiert werden. Zudem könnte man hier viel effizienter auf geplante Führungen durch das Gebiet und die Ausstellung hinweisen als das bisher der Fall war. Die interessierte Bevölkerung könnte besser informiert werden.

Mit unserem Postulat bitten wir den Stadtrat, das Anliegen nach einer besseren allgemeinen Zugänglichkeit zu prüfen.

 